



# El Ayuntamiento cede suelo a la USAL para el campus del VIII Centenario

El ministro de Cultura, José Ignacio Wert, presidirá el 19 de enero una declaración internacional de apoyo a la efeméride

FRANCISCO GÓMEZ

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca trata de acelerar los preparativos de su VIII Centenario, en el año 2018. En el marco de su programa, la institución acordó ayer con el Ayuntamiento pasar a disponer de dos parcelas para nuevas infraestructuras.

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, destacó que la cesión incide en «un apuesta de ciudad por un proyecto de interés común», con el objetivo de convertir el Centenario «en un gran acontecimiento cuya dimensión internacional y académica tenga reflejo en toda Salamanca».

La Universidad dispondrá de 17.615 metros cuadrados en el sector de la Platina, y se reserva en el plan urbanístico más de 120.000

metros cuadrados edificables junto a la actual Facultad de Bellas Artes en los sectores de Cruz Verde, Valle San Martín y Las Galanas.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, destacó que «lo importante es concretar la disponibilidad de las parcelas y luego veremos el uso». El espacio mayor sería para el Campus VIII Centenario en el entorno de Ciudad Jardín y vinculado a las nuevas tecnologías, aunque su ejecución queda pendiente de la dotación que pueda recibir por parte de la Comisión Interministerial que presidirá Soraya Sáenz de Santamaría

El 18 de enero la institución acogerá la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, CRUE, y el día siguiente habrá un encuentro del Consejo de la Magna Carta Europea, así como un acto internacional de apoyo a la conmemoración, que presidirá el ministro José Ignacio Wert, que podría ser su primer acto oficial como responsable de Cultura y Educación.